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 Circular informativa final de curso 2023/2024 del consejo de 

estudiantes de la Escuela Politécnica de Belmez. 

En Córdoba, siendo las 19:00 horas del día 2 de junio de 2024, 

Dolores Posadas Vázquez y María Soledad Góngora Martos 

redactan esta circular para que todos los participantes del consejo 

de estudiantes sepan cómo han quedado las cosas de cara al curso 

que viene.  

No nos hemos reunido de manera presencial o telemática ya que 

tras una votación por el grupo de WhatsApp del consejo decidimos 

que esta manera era más eficaz para todos de cara a poder estudiar 

para la inminente convocatoria de exámenes. 

Los puntos que veremos en esta circular serán:  

 

Punto 1.- Bienvenida a los nuevos participantes del consejo de 

estudiantes 

Punto 2.- Desglose de gastos que llevamos este año 2024 

Punto 3.- Presupuesto de cara al primer cuatrimestre del curso 

2024/2025 y actividades que se realizarán 
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Punto 1. –  Bienvenida a los nuevos participantes del consejo de 

estudiantes 

Tras las elecciones parciales de Junta de Centro que se realizaron el pasado día 30 de abril de 

2024 se unen al consejo de estudiantes Pilar Isabel García Rueda y Antonio José Aguilar 

Guerrero. 

En estas elecciones Jose Ángel López Días también pasó a formar parte de la junta de centro, 

y ya formaba parte del consejo de estudiantes. 

Desde el consejo esperamos que aporten grandes ideas y nos ayuden a que esta escuela cada 

día sea mejor. 

 

Punto 2.- Desglose de gastos que llevamos este año 2024 

Como todos sabemos el presupuesto anual para nuestro consejo es de 3460€, aunque nosotros 

este curso comenzamos con un poco menos porque debíamos dinero a Don Folio. 

Desde enero hasta aquí hemos corrido con los siguientes gastos: 

- 278,4€ → Compra en el Supermercado Día para los peroles de Santo Domingo de la Calzada 

- 312,35€ → Lanyards que regalamos el cuatrimestre pasado (Este dinero lo habíamos dejado a 

deber) 

- 907,5€ → Camisetas del consejo de estudiantes para los alumnos de la escuela y profesores. 

 

Punto 3.- Presupuesto de cara al primer cuatrimestre del curso 2024/2025 y actividades que se 

realizarán 

Haciendo cuentas sobre el dinero que tenemos y el anterior desglose sabemos que para el 

primer cuatrimestre del curso que viene contamos con 1962€ aproximadamente que como en 

otras reuniones hemos dicho irán destinados a renovar el material deportivo de la escuela, 

futuros peroles, un par de cafeteras, un viaje al CREIC para las personas de la mesa y otras 

ideas que vayan surgiendo. 

Respecto al tema de las sudaderas, yo, Dolores Posadas Vázquez sigo pensando que en el 

siguiente curso 24/25 no deberíamos hacerlas ya que se nos va gran parte del presupuesto y 

creo que podemos destinarlo a otras cosas, pero todo se someterá a votación ya el próximo 

curso. 

Tras haber pedido ayuda e ideas durante todo este cuatrimestre y no haber recibido nada queda 

cancelada la participación en la festividad de los “autoslocos” por nuestra parte ya que el plan 

era que a estas alturas estuviese hecho y eso no ha ocurrido. 

Para el curso que viene mantenemos los torneos deportivos con la incorporación de los peroles 

como un trofeo más de estos torneos y se propone que podríamos hacer con permiso del centro 

unas jornadas de convivencia al inicio de curso para conocer a la gente de primero y se 
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conozcan entre ellos, pasando un día en la universidad con comida, 

bebida y hacer juegos y cosas del estilo. 

 

 

Aprovechamos para recordar que es INACEPTABLE la cuenta falsa de Instagram que hay 

muy parecida a la nuestra y que de una manera u otra lo antes que se pueda se tomarán medidas 

para que se clausure y la persona que la haya hecho quede amonestada de la manera pertinente. 

Recordad que somos un órgano muy importante de nuestra escuela y no vamos a aceptar 

ningún tipo de vejación. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, terminamos la circular deseándoos mucha suerte con los 

exámenes y un maravilloso verano en el que recarguéis las pilas. 

Os esperamos el año que viene con ganas de ayudar a vuestros compañeros y con muchas 

ideas para hacer un poco más amena y divertida esta etapa de estudio. 

Para que así conste se expide la presente acta, de la que nosotras como secretaria y presidenta 

damos fé. 

 

 

 

 

Dolores Posadas Vázquez 

Presidenta del Consejo de Estudiantes de la EPSB 

María Soledad Góngora Martos 

Secretaria del Consejo de Estudiantes de la 

EPSB 
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